
Коечный фонд в Волгоградской области сократили с 8 до 4 тысяч
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В течение нескольких недель в регионе фиксируется снижение числа случаев
заражения коронавирусом. В связи с этим продолжается постепенный переход
больниц в обычный режим работы.

  

В регионе за последнее время значительно сократился коечный фонд – с восьми тысяч
коек до четырех. В ходе недавнего оперативного совещания губернатор Андрей Бочаров
поставил задачу продолжать постепенное возвращение медучреждений к их обычному
режиму работы.

  

По словам главы региона, сегодня эпидемиологическая ситуация в области позволяет
оказывать и экстренную, и плановую медпомощь.

  

      

  

Добавим, в регионе высокие показали тестирования от коронавируса – проводится
порядка четырех тысяч исследований в сутки, работают 57 прививочных центров. 

  

Сейчас облздрав продолжает обеспечивать поэтапный переход больниц на обычный
режим работы. 
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